

DELIK HUKUM

Jaga Moril Anggota Danramil Membesuk ke Rumah Sakit

Rony - MAGELANG.DELIKHUKUM.ID

Dec 6, 2023 - 19:09



Danramil 01/ Magelang Tengah Kapten Inf Rizki Sudarmanto Bersama Keluarga Besar Koramil Saat Membesuk Istri Anggota Babinsa di Rumah Sakit RSUD Kota Magelang

MAGELANG-Komandan Koramil (Danramil) 01/Magelang Tengah Kodim 0705/ Magelang Kapten Inf Rizki Sudarmanto bersama seluruh anggota dan Persit Ranting 02 Koramil 01/ Magelang Tengah membesuk salah satu keluarga anggota yang sedang mengalami sakit, Rabu (06/12).



Kehadiran Danramil beserta anggotanya tersebut dalam rangka untuk memberi dorongan semangat kepada anggotanya Serma Joko.S. yang kebetulan istrinya sedang menjalani opname di ruang Aster RSUD Kota Magelang

Selain itu, Danramil juga menyampaikan bahwa mengunjungi salah satu keluarga anggota yang sedang sakit merupakan bentuk rasa empati dan mendo'akan merupakan bentuk memperkokoh solidaritas dalam keluarga besar Koramil 01/ Magelang Tengah," terang Danramil.

Selain itu Kapten Inf Rizki Sudarmanto mengutarakan bahwa, hal seperti ini memang sudah menjadi komitmen bersama baik susah maupun senang selalu dipikul bersama. Dengan membesuk salah satu keluarga besar Koramil yang mengalami sakit, merupakan kewajiban setiap insan hamba Tuhan, bentuk wujud perbuatan yang mulia terlebih orang yang memiliki hubungan dengan diri kita. Dan tentunya Dengan menjenguk orang sakit merupakan perbuatan mulia dan tentunya mendapatkan pahala yang berlipat ganda," pungkasnya.

Serma Djoko.S mewakili keluarga mengucapkan terima kasih kepada Danramil beserta seluruh rekan-rekan anggota dan Persit atas kehadiran dalam mendo'akan istri kami," ungkapnyanya.

Kehadiran bapak ibu sekalian menjadi energi dan semangat buat keluarga kami, sekali lagi dengan kehadiran bapak ibu merupakan kunci kebersamaan yang selalu terjalin antara seorang Komandan Koramil dengan anggota maupun keluarga besar, dapat menjadikan semangat bagi istri kami untuk segera sembuh dan sehat kembali," pungkasnya.

Pen: 0705/ Mgl.